

Vereinsfest der SG Oelde



Nina Sunderkemper und Marcel Rembrink wurden für ihr ehrenamtliches Engagement geehrt.

Unter dem Motto Hawaii fand das diesjährige Vereinsfest der Schwimgemeinschaft Oelde statt. Eine Radtour bei strahlendem Sonnenschein führte die 65 Teilnehmer zunächst zum Schloss Möhler. Nach der Besichtigung des ehemaligen Adelsitzes fand auf dem Hof Grünebaum das eigentliche Vereinsfest statt. Bei sommerlichen Temperaturen fast wie auf Hawaii genossen die Teilnehmer Cocktails in gemütlicher Grillatmosphäre. Alle jüngeren Teilnehmer konnten sich auf der Knax-Hüpfburg und bei diversen Ballspielen austoben. Höhepunkt war die Verleihung des Jugend- und Schüleroskars.

Für das ehrenamtliche Engagement in der SG Oelde wurde Marcel Rembrink mit dem Jugendoskar ausgezeichnet. Der Jugendwart der Oelder Schwimmer engagierte sich nicht nur

im außersportlichen Bereich als Organisator von Veranstaltungen und Kopf des Jugendausschusses, sondern trainiert auch die Frosch- und Seepferdchengruppe. Als Schiedsrichter auf Wettkämpfen sorgt Rembrink für Fairness und Gerechtigkeit am Beckenrand.

Nina Sunderkemper wurde mit dem Schüleroskar ausgezeichnet. Ihr ehrenamtliches Engagement zeigt Nina Sunderkemper vor allem in der Leitung der „Delphin-Bahn“. Als Übungsleiterin vermittelt sie Kindern Schwimmtechniken und bereitet dies auf Wettkämpfe vor. Mit viel Ehrgeiz, Motivation und hoher Einsatzbereitschaft schafft es Nina Sunderkemper, den Schwimmern ihrer Bahn viele Dinge beizubringen und alle Aktiven zu motivieren. Die 14-Jährige ist ebenfalls als Kampfrichterin auf Wettkämpfen tätig.